

Cuba celebra Día Internacional de los Trabajadores de forma virtual



Fernando González

La Habana, 1 mayo (RHC) Las plataformas digitales serán el principal escenario de las celebraciones hoy en Cuba por este 1 de mayo, Día Internacional de los Trabajadores, a partir de un desfile virtual y otras iniciativas, explicó el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González.

Como parte de los festejos también está la realización, de un Encuentro Internacional de Solidaridad con la nación caribeña bajo el lema Unidos ¡Venceremos!, afirmó la víspera el también héroe nacional, en el espacio informativo Mesa Redonda.

El tema central del foro iniciado este viernes, es la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la isla por el gobierno de Estados Unidos, en medio de un fuerte movimiento internacional por el fin de la hostil política considerada el mayor obstáculo para el desarrollo de Cuba, subrayó.

De acuerdo con González, más de 80 participantes de los cinco continentes ya están inscritos para intervenir en la cita virtual, con eventos focalizados en las distintas zonas geográficas y más de dos mil asistentes.

La conmemoración estará enmarcada en las redes digitales debido a la situación por la pandemia de la Covid-19, pero ello no impedirá el homenaje al Héroe Nacional José Martí y otras acciones en respaldo a la continuidad de la Revolución, enfatizó el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte.

Al decir del dirigente, en este día la fuerza laboral manifestará su apoyo a los acuerdos del reciente 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba, así como a la movilización por una mayor eficiencia en los procesos económicos.

La ocasión permitirá además reconocer el esfuerzo de los colectivos, al personal de la salud por el enfrentamiento a la Covid-19, y rechazar el cerco aplicado por Washington desde hace casi seis décadas, precisó Guilarte.

El Día Internacional de los Trabajadores recuerda la huelga para reivindicar la jornada laboral de ocho horas ocurrida el 1 de mayo de 1886 en Estados Unidos, la represión desatada contra los protagonistas, el encarcelamiento de militantes proletarios y la ejecución de dirigentes sindicales, conocidos como los mártires de Chicago.

Cuba tuvo su primera conmemoración de la fecha en 1890, cuando el Círculo de Trabajadores de La Habana organizó un desfile que culminó en un acto con más de tres mil personas y una veintena de oradores. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255901-cuba-celebra-dia-internacional-de-los-trabajadores-de-forma-virtual>



Radio Habana Cuba